



## **Karriereberatung**

Doktorandinnen und Doktoranden bekommen hier die Möglichkeit, ihre weitere berufliche Zukunft im Rahmen eines persönlichen Beratungsgesprächs zu planen und erste Schritte zur Realisierung dieser Pläne zu besprechen.

Die Beratung konzentriert sich vor allem auf die Planung einer Laufbahn außerhalb der Universität und die Bewerbung auf potentielle Stellen.

Je nach Erwartung und Bedürfnis geht es darum, Zielvorstellung zu klären, sich der eigenen Potenziale bewusst zu werden und somit mit einem klareren Profil auf den Arbeitsmarkt zuzugehen. Hierfür bietet Frau von Schultendorff auch Auszüge aus der ProfilPASS-Beratung an, die sich als Methode sehr gut eignet, um Kompetenzen zu erkennen und zu nutzen (siehe auch [www.profilpass.de](http://www.profilpass.de))

Darüber hinaus bietet die Beratung allgemeine Informationen zu verschiedenen Arbeits- und Beschäftigungsfeldern, um die eigenen Möglichkeiten auf dem Arbeitsmarkt besser einschätzen zu können.

Gerne können bereits erstellte Bewerbungsunterlagen zum Unterlagen-Check mitgebracht werden.

Alle Beratungstermine werden von Frau Claudia von Schultendorff durchgeführt und finden in der Friedrichstr. 41-43, im 2. OG statt.

**Bitte melden Sie sich nur für einen Termin an!**

-----

## **Career Advising**

This service provides doctoral students an opportunity to plan the further course of their career path in a personal advising session and discuss the necessary steps for realizing these plans.

The career advising service is especially geared towards students who wish to pursue a career outside of the university and are looking to apply for potential positions.

Depending on your expectations and individual needs, the advising may serve to help you clarify your goals or simply to make you aware of your own potential so that you can enter the job market with a clear profile. Ms. von Schultendorff also offers material from the ProfilPASS system, which can be an invaluable tool for identifying your own strengths and bringing them to bear in your career plans (for more information, see [www.profilpass.de](http://www.profilpass.de))

In addition, the career advising service offers general information on various professions and fields of activity which can help you to better assess your chances on the job market.

You are also welcome to bring along completed job application documents for an application check.

All advising is done by Ms. Claudia von Schultendorff. Appointments take place at Friedrichstr. 41-43, 2nd floor.

**Please register only for one appointment!**

Referentin / Trainer	Claudia von Schultendorff, freie Personalentwicklerin/Trainerin
Termine / Dates	Mo, 06.02.2017, 09:00 - 13:00 Uhr und 14:00 - 18:00 Uhr Mi, 15.02.2017, 09:00 - 13:00 Uhr Fr, 03.03.2017, 09:00 - 13:00 Uhr und 14:00 - 18:00 Uhr (45 Minuten pro Einzeltermin / 45 minutes per appointment)
Anmeldung / Registration	Die Anmeldung erfolgt über das Campus Management Portal <a href="#">HISinOne</a> . / Please register via the campus management portal <a href="#">HISinOne</a> .
Ort / Location	Seminarraum der FRS, Friedrichstr. 41-43, 2. OG